

Forums pour les consommateurs

Test de cannabis dans le sang

Par Profil supprimé Posté le 19/12/2012 à 15h16

Bonjour,

j'ai besoin de quelques infos svp. Je fume des joints de temps en temps (plutôt le week-end) depuis environ 6 mois. J'ai rendez-vous le 4 janvier (donc dans 2 semaines et 2 jours) pour faire une prise de sang et voir si je consomme du cannabis.

Comme je suis pas du tout un gros consommateur j'aimerais savoir si vous pensez que mon test sera négatif si je ne fume pas jusqu'à que je fasse ce test. J'attends votre réponse.

1 réponse

Profil supprimé - 19/12/2012 à 15h34

Bonjour,

Je suis le modérateur de ces forums. Le delta-9-THC n'est dépisté que pendant quelques heures dans le sang après la dernière consommation. Sachez par ailleurs qu'il faut que vous ayez été prévenu à l'avance qu'on va vous faire un test de dépistage des stupéfiants. Une prise de sang de routine ne permet en effet pas de dépister des drogues. Il faut appliquer des procédures de test spécifiques pour les trouver. Cela signifie qu'il faut volontairement vouloir les chercher et qu'un examen de routine (par exemple pour compter les globules blancs, dépister des maladies ou calculer la glycémie) ne permet pas de dépister des drogues.

Cordialement,

le modérateur.